

voix? Parce que
 ir un emblème.
 e sol... Elle se
 — Il y a des
 as la croix! —
 es suprêmes an-
 - Enfin, et sur-
 er, s'immortali-
 présenter sur la
 s genre de mort.
 e. Mais cela ne
 veut un embiê-
 il est mort pour
 yeux quand ils
 blême ou un sou-
 ntrir contre leur
 s dangers et sur

une envolée vrai-
 euples te laissaient
 aves, tu vas deve-
 du monde. Va,
 lême des rois, sur
 mi les bijoux les
 tour. Il a dresse
 ces publiques, sur
 de nos dômes, sur
 a voilà sur la flê-
 la veut plus haut
 ces paroles: " In
 donc est l'ennemi?
 ? est-ce une tenta-
 ranchées, ô France,
 nouvelles hordes de
 vous vaincrez par
 mourir, s'il le faut,
 e moi j'ai su souf-

Avec le livre et l'emblème, qui nous aident à observer la loi d'amour, Jésus nous a donné l'aliment qui nous soutient dans cette observance, et c'est l'Eucharistie. Mgr le prédicateur rappelle donc à larges traits ce que fut l'institution eucharistique. Et pourquoi le Divin Maître, se demande-t-il, a-t-il voulu l'Eucharistie? Il a voulu glorifier son Père par le sacrifice continué, il a voulu en même temps nous fournir l'aliment dont nos vies ont besoin. Pour des efforts surhumains, il faut une source surhumaine. Pour une vie divine, il faut une nourriture divine. Il nous faut donc le pain des anges...

La sainte Eucharistie fait les âmes pures... Elle fait les âmes fortes... Elle fait les martyrs... Elle fait les armées indomptables... Les prêtres et les hosties ne manqueront jamais à l'Eglise... Il y aura des prêtres et des hosties consacrées jusqu'à la fin des temps... Ce qu'il faut, ce sont des coeurs prêts à recevoir leur Dieu...

Et Mgr l'évêque de Digne conclue, suivant le mot des premiers lords de l'Angleterre au jour du sacre du roi—*je maintiendrai*, que nous devons avoir à coeur de maintenir le triple culte de l'Evangile, de la Croix et de l'Eucharistie.

Seigneur Jésus, s'écrie-t-il, si nous avons quelques mérites et si nous avons fait quelque bien dans la vie, c'est à vous, c'est à votre Evangile, et c'est à votre Croix, et c'est à votre Eucharistie que nous le devons. A vous donc l'honneur des récompenses qui nous attendent ici-bas ou là-haut! D'avance nous vous en renvoyons toute la gloire... comme ces myriades d'élus que saint Jean vit dans le ciel entr'ouvert jetant devant votre trône toutes leurs couronnes. Ils chantaient, et nous aussi nous voulons redire avec eux pendant l'éternité: " A Dieu, à Jésus-Christ, à l'agneau immolé pour nous, honneur, gloire, salut, puissance et bénédiction pendant les siècles des siècles! " — Amen !

E.-J. A.